



Chávez prepara su campaña a la gubernatura y se suma a la postulación de Alcalde en Morena

La chihuahuense convocó a la creación de una Escuela de Formación de cuadros morenistas. Sabe de las dudas de Sheinbaum a su perfil por apoyar a Adán Augusto.



Si alguien quedó expuesta como pésima operadora política en el proceso de la candidatura presidencial de Morena fue la diputada Andrea Chávez. La aspiración de Adán Augusto López no sólo no prosperó sino que se estrelló con la realidad y fue superado por el diputado Gerardo Fernández Noroña, quien en la encuesta de Morena consiguió el tercer lugar.

Como responsable de comunicación y redes del tabasqueño, Andrea Chávez dejó mucho que desear frente a la nula campaña de Noroña, el cual se limitó a pedir en *lives* de Facebook y en los pocos mítines que hizo en el país que quienes simpatizaran con su aspiración pusieran una manta o cartulina en sus ventanas con la leyenda: "Noroña es pueblo".

En contraste, Chávez Treviño dispuso de un abultado presupuesto lo mismo para pautar las publicaciones en redes sociales de Adán Augusto, traer a analistas internacionales como el español Juan Carlos Monedero a echar porras al tabasqueño, como también pagar -eso sí una buena cantidad en transporte, viáticos y salarios- a youtubers e influencers de la mañanera de AMLO como Manuel Pedrero, Amir Ibrahim o Hans Salazar para cubrir a Adán.